

JFA キッズサッカーフェスティバル

いわて in ふだい 写真館

日時： 2021年6月26日(土) <U-6/U-8/U-10> 10:30~12:30

会場： 普代村社会体育館

主催： (公社)岩手県サッカー協会

主管： 普代村スポーツ推進委員協議会

後援： 公益財団法人日本サッカー協会(JFA) / 普代村教育委員会/普代村体育協会

内容： 各カテゴリーに分かれて、「ボール遊び」と「ミニゲーム」

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもら

参加者： 22名

U-6：2名【女：2名】、U-8：10名【男：6名、女：2名】

U-10：10名【男：6名、女：4名】、U-12:2名【男：2名】

運営スタッフ：元スタッフ、岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ



<U-6/U-8/U-10 活動の様子>



●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想

- ・とても楽しかったと大喜びでした。もっと遊びたかったようです。お世話になり大変ありがとうございました（U-6 ちはなさんの保護者）
- ・はじめての参加だったので、とにかく楽しんでほしいなと思っていました。勝敗を決めることがなかったのも良かったようです。子供も、試合が楽しかった！と言っていました。遠目から見ていましたがゴールの位置を変えてみたり、子供達が飽きなさそうだなあと思いました。コーチの方も一緒に楽しそうにしてくれていたのが印象に残りました。（U-8 ウチザワアオイさんの保護者）

●地元協会スタッフのコメント

地元責任者 太田修一

楽しく走りボールを蹴る子供達の姿を観て感染症を理由に開催を延期しなくて良かったと感じました。初めて参加した子供やスタッフからも次回も参加したいとの声が寄せられたので、みなさんの力をお借りしながら継続的に開催できればと思います。

●県協会スタッフのコメント

地元責任者 工藤愛知

今日は沢山のご参加ありがとうございました。幼児から6年生までみんなとたくさん楽しい時間を過ごせましたね。普代ではコロナの影響で色々なスポーツ活動の制限があり、3ヶ月振りの仲間との活動という事もあってコートをめいっぱい走り回り、スポーツの楽しさを体いっぱい感じている様子はとても嬉しく感じました。サッカーチームの無い地域でどれだけサッカーの楽しさを伝えれるのか我々も力の見せ所という事もあり、地元スタッフと協力して有意義な時間を過ごせました。終了時には「あと1試合!」「まだやりたーい!」「来月も来るの?」など嬉しい声を頂きました。また来るから待っててね!

最後に本日のフェスを支えて頂いた地元スタッフの方々や役場の皆様に御礼申し上げます。
普代のみんなに Boa sorte!

開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。
たくさんのご参加をお待ちしております!

すべてはこどもたちのために



： 岩手県サッカー協会ウェブサイト

岩手県サッカー協会キッズ委員会 Facebook：



(編集：蝦名浩明)